SEMAINE FEDERALE FFCT

Dix Audax à la Grande Messe du Cyclotourisme

Avec 13000 participants invités à rouler librement chaque jour sur un parcours différent, la Semaine Fédérale de la FFCT est un événement cyclotouriste exceptionnel. Dans la foule annuelle se trouvaient dix Audax Tournai qui se plurent à découvrir, au départ de Niort, les départements des Deux-Sèvres, de la Vendée et de la Charente Maritime. Voici quelques photos de quelques uns ...



01) Au hasard du défilé incessant, Philippe et Sylvie Delzenne qui campaient avec JPierre et Paula Dupriez



02) Brigitte et JMarie Florent à Surgères devant un trésor d'architecture romane du Poitou.



03) A la Rochelle André Tignon avec des cyclos tilffois



04) Halte en Charente pour JPierre et Paula Dupriez.



05) En Vendée Lucien Bonnet et la Forêt de Mervent.



06) En jaune, Jacques Calcus à la sortie de Niort.